



A U F R U F



zur Unterstützung unseres Kollegen Gerhard Büttner zum
Arbeitsgerichtstermin am 15. Mai 2013 um 17:00 Uhr in Aalen

„Hände weg von Gerhard Büttner!“

Die Geschäftsleitung des renommierten Autohauses VW Wagenblast hat Angst! Sie will unseren aktiven Betriebsratsvorsitzenden Gerhard Büttner per Beschlussverfahren vor dem Arbeitsgericht aus dem Amt des Betriebsrats und Wirtschaftsausschusses entfernen lassen.

Das ist ein Skandal!!!

Offensichtlich ist die erstklassige Arbeit von Gerhard Büttner nicht erwünscht, sondern gefürchtet. Unserem Kollegen Gerhard Büttner wird Amtsmissbrauch in 5 Fällen vorgeworfen:

1. *Aufruf zur Warnstreikaktion im Jahr 2012*
2. *Untersagen der beeinflussenden Einzelgespräche mit Betriebsräten von einem externen Unternehmensberater*
3. *Weitergabe (Kopie an die Jugend- und Auszubildendenvertretung, sowie an die IG Metall Aalen) der angeblichen Geschäftsgeheimnisse in Form eines Fragenkataloges zur Vorbereitung der Wirtschaftsausschusssitzung*
4. *Rechtswidrige Gestaltung der Betriebsversammlung: Unser Kollege Gerhard bat die Reinigungsfirma, ihre Gerätschaften auszustellen, damit die Beschäftigten alles mitbekommen können*
5. *Aufforderung, dass eine Maßnahme, die nachteilig für die Jugend- und Auszubildendenvertreterin gewesen ist, zurück zu nehmen.
Hier wird ihm Nötigung unterstellt.*

Man kann doch klar und deutlich erkennen, dass das Handeln von Gerhard stets korrekt war. Wenn man einen 25-Jährigen unermüdlichen Einsatz für die Belange der Beschäftigten als Amtsmissbrauch abstempelt, ist es ein Skandal und auch eine Beleidigung. Nicht nur für Gerhard, auch für jeden aktiven, engagierten Betriebsrat und Gewerkschafter.

Unsere Bemühungen um eine friedliche, würdige Lösung zu finden sind alle ins Leere gelaufen und gescheitert. Diese Geschäftsführung mit Frau Brigitte Wagenblast an der Spitze handelt nach Gutsherrenart.

Deswegen werden wir als IG Metall unseren Kollegen Gerhard Büttner unterstützen!

**Kommt alle zum Gerichtstermin am 15. Mai 2013
in die Stuttgarter Straße 7 in 73430 Aalen
Beginn: 17 Uhr**

**Beruflicher
Werdegang
von Gerhard
Büttner**

Seit 1968
Beschäftigt
bei VW-
Wagenblast

Seit 1988
Mitglied im
Betriebsrat

Seit 1992
Mitglied in der
Tarifkommissi-
on KFZ-
Handwerk

